

There are no translations available.

Ubicado en la parte posterior de Cerro Santa Ana, la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan, de la Junta de Beneficencia, ha optimizado no sólo su infraestructura física, con la que ha logrado incrementar su capacidad operativa, sino que tiene un prestigio ganado por la calidad de la enseñanza que ofrece, las diferentes actividades educativas, culturales, deportivas y artísticas que desarrolla en sus estudiantes y los reconocimientos y galardones que en competencias interescolares ha obtenido.

Ante la demanda de matrículas, sus directivos, han creído oportuno abrir, a partir del periodo lectivo 2011 – 2012, que se iniciará en el mes de abril, la sección vespertina garantizando la misma calidad educativa, pero sobre todo, abriendo espacios a los padres de familia para que sus hijos tengan una “educación en excelencia con carácter social” y puedan costear los estudios con pensiones educativas a un costo módico.

Se abrirán los cursos 1ero. y 8vo. de básica, luego los demás niveles se irán incorporando, uno por año, hasta completar todos los niveles del bachillerato.

La calidad en la enseñanza, que ha logrado la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia, tiene eco en los medios de comunicación, así, el canal de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil, está realizando un documental que será transmitido en el programa: Del Colegio a la Universidad.

Vale indicar que este sábado, 11 de Diciembre del 2010, de 08H00 a 11H00, se realizarán los exámenes de admisión para los estudiantes que se han inscrito, sobrepasan los 300, para lograr una matrícula.